

Visas

Visa de touriste: exigé

Visa d'affaires: exigé

Visa d'étudiant: exigé

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquer avec l'ambassade de la République de Côte d'Ivoire, 9, avenue Marlborough, Ottawa, Ontario, K1N 8E6 (tél. : 613-236-9919/ téléc. : 613-563-8287).

Téléphoner chez soi

Le service Canada Direct, offert par les compagnies de téléphone canadiennes membres de l'alliance Stentor, permet aux voyageurs d'accéder sans frais et sans difficulté au réseau téléphonique canadien. En Côte d'Ivoire, le numéro d'accès au service Canada Direct est le 00 1100. Un téléphoniste canadien est toujours disponible pour offrir de l'aide. Pour obtenir de plus amples renseignements, vous pouvez appeler le 1-800-561-8868 ou consulter le site www.stentor.ca/canada_direct.

Publications

Le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international publie les brochures gratuites sur les voyages suivantes. Pour vous les procurer, appelez le 1-800-267-8376 ou le (613) 944-4000 ou consultez Internet (<http://www.dfait-maeci-gc.ca>):

- Bon voyage, mais ... - Le guide du voyageur Canadien;
- En route pour les États-Unis - Un compendium des cahots sur le chemin des Canadiens séjournant dans le Sud;
- Enlèvements internationaux d'enfants - Guide à l'intention des parents;
- Guide à l'intention des Canadiens emprisonnés à l'étranger;
- Hong Kong - Guide à l'usage des visiteurs et résidents canadiens (disponible sur Internet seulement);
- México ¿Qué pasa? - Conseils à l'intention des visiteurs canadiens;
- Se produire aux États-Unis - Le guide des artistes de spectacle canadiens;
- Travailler à l'étranger - Comment y voir clair; et
- Voyager au féminin - Conseils pour la femme qui voyage.

Annexe A

Conseils pour les gens d'affaires en voyage en Côte d'Ivoire

Comment déceler une escroquerie

La Canadian Interest Section de l'ambassade des États-Unis au Lagos, au Nigéria, (ainsi qu'un grand nombre d'autres ambassades) doit fréquemment intervenir dans des cas de fraudes, où des gens d'affaires, souvent habitués aux transactions internationales, ont perdu des milliers de dollars. Quelquefois, des personnes qui se sont rendues en Côte d'Ivoire pour